
Судостроитель: MAXUM

Год постройки: 1996

Модель: Cruising Yacht

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Длина общая: 39' (11.89mm)

Ширина: 13.5

39FT 1996 MAXUM 3900 SCR —
MAXUM

Купить 39ft 1996 Maxum 3900 SCR — MAXUM а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт
вам поможет опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht
Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со
всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.
Для того чтобы купить яхту 39ft 1996 Maxum 3900 SCR — MAXUM а также проконсультироваться по любому
вопросу связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор
NEW CENTRAL

The Maxum called the 3900 SCR is a king-size sport cruiser whose roomy interior and
low price made her among the most compelling boats in her class. Like all Maxum
models, she was constructed on a solid fiberglass hull, and her reverse arch and large
integrated swim platform were sporty features in the late 1990s. The 3900 SCR was
one of the larger express boats of her era, and her cockpit and cabin accommodations
are generous indeed. There’s seating for eight in the cockpit with double bench seats
forward and facing settees aft, each with a removable table. A wet bar was standard,
and a pair of gas-assist hatches in the cockpit sole provide access to the engine
compartment. At each corner of the transom are molded steps leading to the side
decks—a useful feature. Belowdecks, the midcabin interior of the 3900 SCR is arranged
with a convertible U-shaped lounge in the midcabin and an island berth forward. The
salon sofa also converts, and folding doors provide privacy for the fore and aft sleeping
areas.

DYSID:3011349

Тип судна: Cruising Yacht Подкатегория: Express

Модельный год: 1996 Год постройки: 1996

Основная информация

Длина общая: 39' (11.89mm) Длина по ватерлинии: 37'
(11.28mm)

Ширина: 13.5

Размеры
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Вместимость воды: 80 Gallons Вместимость сточного бака: 50 Gal
Gallons

Объем топливного бака: 160 Gal
Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего кают: 2 Всего ком. состава: 1

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 2 Производитель: Cummins

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ
Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж
яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель
Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе
компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны
Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 -
21:00 EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd
St, STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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